



2025年1月10日

報道関係者 各位

中之条町・中之条町教育委員会と群馬大・伊藤研究室が継続協定  
デジタルヘルス被害から子どもを守り育てる『デジタルシチズンシップ教育』  
を推進する総合プロジェクト事業

群馬大学（群馬県前橋市）情報学部の伊藤研究室は、「アウトメディア活動」を実施している中之条町・中之条町教育委員会と「デジタルシチズンシップ教育・デジタルヘルス領域」のカリキュラム開発と検証を行うことで協力する連携事業に関する協定を改めて締結することとなり、群馬大学で締結式を行いますのでお知らせします。

同趣旨の「ご案内」が、中之条町からも同日に「ご案内」として発送されます。

## 1. 本件のポイント

- 両者により2022－2023年で実施した協定事業（前期事業）の成果を、新たな視点で展開する新事業（後期事業）。デジタルシチズンシップ教育・デジタルヘルス領域のカリキュラム開発
- 前期事業「情報モラル教育におけるネット健康被害の5階層のカリキュラム」の成果の概要
- 国際的な子どもに対するSNS規制、ネット依存傾向者の増加の現実に対応した保護者、特に乳幼児・小学校低学年の保護者や教師に対する啓発講演プログラムの開発
- 伊藤研究室と協力している研究団体から講師を派遣し講演・出前授業を行い、その実施・評価を、両者が協力して展開。
- 伊藤賢一教授が、科学研究費基盤研究（B）「不健全なインターネット利用発生メカニズムの探究と継続的啓発プログラムの開発と検証」（4年間）の助成を連続して獲得。その事業の一環
- 1月16日に群馬大学で締結式を開催する。

## 2. 本件の要点

子どものスマホ・ゲーム機・タブレット等の長時間使用、特にSNSと動画視聴によるネット被害、メンタル被害とネット依存は急増しています。国際的な動向としては、SNS規制、スマホの学校への持ち込みの禁止等規制で対応しています。理由を納得しない規制は、抑制効果や行動変容